

SECRETO

Ejemplar N°_1_/ Hoja N°_1_/

MEMORANDUM N° 001

Referido a: Apoyo, respaldo y defensa al Gobierno de S.E. el Presidente de la República, don **Sebastián Piñera Echeñique**, a través del Honorable Senador, don **Francisco Chahuán**.

Fecha: Mayo de 2011.

Evaluación: A-1

Requisito previo:

En la imposibilidad de quien suscribe de poder mantener un contacto directo, lo hará a través del Sr. General de División, don **Gastón Frez Arancibia**, ex Ministro de Estado y Presidente de Codelco, de don **César Hidalgo Calvo** actual Presidente de los Alguaciles de Carabineros de Chile y de Monseñor **Cristián Precht Bañados**, personas que desde hace bastante tiempo están apoyando al personal uniformado actualmente privado de libertad.

Texto:

A.- ANTECEDENTES PREVIOS:

Los 20 años consecutivos de administración y control del Estado por parte de la Concertación, derivaron en que el nuevo gobierno del Presidente **Piñera**, debió prácticamente partir de cero en el control de las áreas más sensibles del Poder Ejecutivo, a lo que se suma el enorme imprevisto de estar afrontando la catástrofe del 27 de Febrero de 2010.

El voluntario apoyo que progresivamente se propone, será entregado a partir de esta fecha y tiene como único objetivo hacer llegar un aporte en beneficio que a este gobierno le vaya lo mejor posible y que no volvamos a caer en manos de la Concertación. Condición elemental será realizarlo a través de las personas nombradas para evitar comprometimientos, ni nada que perjudique o vulnere al Gobierno.

SECRETO

Ejemplar N°_1_ / Hoja N°_2_ /

B.- ARCHIVOS SENSIBLES.

No se dejará constancia escrita. Será desarrollado verbalmente por don **César Hidalgo Calvo** en compañía del General **Gastón Frez Arancibia**.

C.- NEUTRALIZACIÓN DE ACCIÓN SUBVERSIVA EN LA ARAUCANÍA Y DE GRUPOS ANÁRQUICOS.

A través de la ANI, con equipos multidisciplinarios de probada experiencia y del mejor nivel, en calidad de informantes, desmantelar las células autoras de bombazos, impunes en Santiago, desde el 2005.

Desarmar los grupos insurreccionales que con apoyo desde el exterior, se han afianzado en la Región de La Araucanía. Sin información para que las Policías puedan hacer una Inteligencia y acción preventiva, no será posible tener el éxito fundamental que la situación amerita en la zona de conflicto.

D.- AGENCIA NACIONAL DE INTELIGENCIA (ANI).

Se hace necesario que se disponga una reunión directa, reservada, con el Director de la ANI, don **Gonzalo Yuseff Q.**, para abordar lo tratado en el punto anterior y para aportarle los antecedentes necesarios en una imprescindible reingeniería que no se ha hecho totalmente al interior de su organización, en que actualmente se mantienen asesores, individualizados, que están entregando información y reportándose directa y diariamente con **Camilo Escalona** y el PPD.

E.- SISTEMA DE INFORMACIÓN.

Se cuenta con un Sistema de Información de Pautas Blancas, para orientación confidencial de las autoridades gubernamentales, con el fin de uniformar sus criterios y opiniones sobre hechos de la política contingente que apoyen las Ideas Fuerza que defina el Ejecutivo. Esa red social de informaciones contempla opiniones, pareceres y rumores vigentes al interior del Congreso, Tribunales, FF.AA. y de Orden, PDI, organizaciones públicas, Gendarmería, etc.

SECRETO

Ejemplar N°_1_/ Hoja N°_3_/

En este primer Memorándum, y a modo de ejemplo del aporte que se hará llegar a S.E. a través del honorable Diputado **Francisco Chahuan**, se desarrollarán antecedentes referidos a Gendarmería de Chile y a continuación, similares informes que contemplarán el Registro Civil e Identificación, Instituto Médico Legal, USACH y otros.

F.- CANCIÓN POR EL REENCUENTRO, (“Unidos todos por Chile”).

Una *“Canción por el reencuentro”* (*“Unidos todos por Chile”*), que sería cantada por connotados artistas representativos de todos los sectores políticos del país, y que constituiría un buen aporte en apoyo de la Unidad Nacional y la reconciliación patrocinada por el Presidente **Piñera** se sugiere implementar ea través del Sr. Ministro de la Cultura, don **Luciano Cruz-Coke**. Esta iniciativa tiene el valor de ser encabezada por Monseñor **Cristián Precht**, la cantante **Patricia Maldonado** y el Concejal del PPD, **Héctor “Titín” Molina**, ganador del Festival de Viña en años anteriores.

Por el efecto comunicacional que se conseguiría el poder sacar adelante este proyecto, se sugiere disponer lo necesario al citado Ministro.

Se envió la carta que se adjunta y de ella nunca se obtuvo respuesta.

SECRETO

Ejemplar N°_1_ / Hoja N°_4_ /
Santiago, 11 de junio de 2010

Al

Sr. Presidente del Consejo Nacional de la Cultura y las Artes
Don Luciano Cruz-Coke Carvallo
Presente

Estimado señor Ministro:

Con la mejor disposición y apoyo para el éxito de la gestión en que se encuentra empeñado, los abajo firmantes nos permitimos distraer su atención para solicitar pueda concedernos una audiencia, que tiene por objeto, entregar un aporte a su Excelencia el Presidente de la República, con motivo de los 200 años de vida independiente que se conmemorarán en este importante bicentenario.

Agradeceríamos que por razones profesionales de quienes nos reuniríamos con usted, esta entrevista pudiera ser concedida idealmente un jueves en la tarde. Nos acompañaría también don Héctor "Titín" Molina, ganador del Festival de Viña en años anteriores, actual concejal del PPD, en los Vilos y Presidente de la Comisión de Cultura de la Asociación de Concejales de Chile.

Agradecidos de antemano, les saluda con especial atención,



PBRO. CRISTIAN PRECHT BAÑADOS
Vicario General de Pastoral
Arzobispado de Santiago



PATRICIA MALDONADO ARAVENA
Cantante

PD.: Monseñor Cristián Precht Bañados,
Patricia Maldonado Aravena, celula
Héctor "Titín" Molina Fuenzalida, c



SECRETO

Ejemplar N°_1_/ Hoja N°_5_ /

La letra de la canción, cuyo autor pidió reserva de su nombre a Monseñor Precht, es la siguiente:

CANCIÓN POR EL REENCUENTRO ("Unidos todos por Chile").

Difícil es vivir en Paz,
si el odio debes derrotar
el tiempo ayuda a perdonar
nos debe una oportunidad.

Mejor el bien que el mal,
si nos queremos reconciliar,
hay tanto por hacer,
hay tanto que lograr,
hay que dejar rencores atrás,
hay que ceder y saber perdonar.

Santa María, Madre de Dios,
somos chilenos de ayer y hoy...
Santa María, Madre de Dios,
sólo pedimos tu bendición...

G.- NEUTRALIZACIÓN POLÍTICA DE M. BACHELET.

La noche previa al atentado del General **Augusto Pinochet** y su escolta, la ex Presidenta **Bachelet**, dormía con su conviviente, **Alex Vojkovic**, nombre de combate "**Jorge Salas**", Jefe de Comunicaciones y miembro de la Dirección Nacional del FPMR y ella, en su calidad de médico, y como integrante de ese mismo grupo terrorista (en conferencia de prensa, la desenmascaró confirmando esa militancia, el 16 de abril del año 2003, **César Quiroz**, vocero del Frente Terrorista Manuel Rodríguez), debía atender a los probables heridos subversivos que se pudieran haber producido en ese atentado.

Vojkovic, no terminó bien su relación con **Bachelet** y junto a la periodista **Pamela Jiles**, que tampoco quiere mucho a la ex Presidenta, hizo un libro revelando todos los detalles del pasado

SECRETO

Ejemplar N°_1_/ Hoja N°_7_/

Por su juventud e inexperiencia, en una organización de la que conocía muy poco y que es de extrema complejidad, con casos conocidos de conmoción nacional, es fundamental reforzar su asesoramiento con la mejor gente. Se entregará un informe completo y detallado con respecto a este servicio, adelantando por ahora lo siguiente:

1.- Asesor en la Dirección Nacional.

El Mayor **Emilio Alfaro Bravo** es una persona indispensable y de total confiabilidad que debe estar directamente trabajando como asesor del Director Nacional como lo está haciendo actualmente.

2.- Subdirector Operativo.

Coronel **Marco Fuentes Mercado**, actual Subdirector Operativo, es persona que reúne los requisitos y colaborará al gobierno de turno. Su actual ayudante es el Mayor **Julián Solís Barría**, muy buen profesional, de intelecto superior a la media, de trato cordial y confiable.

3.- Directores Regionales.

Coronel **Manuel Sanhueza González**, Director Regional Metropolitano. Reúne los requisitos, pero designó de Jefe de Operaciones al Mayor **Álvaro Rivera Andrade**, operador político de la Concertación y muy mal elemento. Llegó a ese cargo tras ser destinado de Colina.

Los Coroneles que se señalan y en los cargos que se describen se están terminando de reunir los antecedentes para hacerlos llegar.

-Coronel Eleuterio Cofré del Pino, Director Regional Arica y Parinacota.

-Coronel José Urrutia Vergara, Director Regional Tarapacá.

-Coronel Jorge Carrasco Reydet, Director Regional Antofagasta.

-Coronel Raúl Leal Olgún, Director Regional Atacama.

-Coronel Soraya Bilbao Opazo, Directora Regional de Coquimbo.

-Coronel Gustavo Sandoval Vallejos, Director Regional Valparaíso. Además es Ingeniero en Administración.

-Coronel Luis Camino Farías, Director Regional O'Higgins.

-Coronel, Charles Villarroel Herrera, Director Regional Maule.

SECRETO

Ejemplar N°_1_/ Hoja N°_8_/

- Coronel Ramón Espejo Valdivia, Director Regional Bio Bio.
- Coronel David Espinoza Ortega, Director Regional Araucanía.
- Coronel Francisco Melo Chávez, Director Regional Los Lagos.
- Coronel Germán Fuentealba Espina, Director Regional Los Ríos.
- Coronel, Pablo Bachmann Matamala, Director Regional Aysén.
- Coronel Carlos Cortés Barraza, Director Regional Magallanes.

4.- Destinos recientes:

-Entregó el mando de la USEP y se fue destinado como Subdirector de la Escuela de Gendarmería el TCL Tulio Arce Araya, persona que es hijo de un funcionario prestigiado de la institución y que reúne los requisitos y que asesorará al Director de esa Escuela Ricardo Huerta Gutiérrez, oficial de elite, de gran capacidad.

-El actual Jefe del Departamento de Seguridad, Coronel Heriberto Muñoz no reúne las condiciones estimándose que la persona idónea sería el TCL Richard Oyarzún.

-En la USEP el Mayor Meneses debe ser consolidado. Es respetado, conoce bien el rodaje y tiene ascendiente en su personal.

-Coronel Denny Muñoz, a la ex Penitenciaría.

5.- Grupo de Proyección.

Teniente Coronel Juan Manríquez, a Colina.

Teniente Coronel Carlos Muñoz, a Colina Dos.*

Teniente Coronel Juan Letelier Osorio, a Puente Alto.*

Teniente Coronel Patricio Torres, a Santiago Uno.

Teniente Coronel Christian Alveal Gutiérrez, CPF.

Teniente Coronel Ricardo Quintana Montoya, a San Miguel.*

SECRETO

Ejemplar N°_1_/ Hoja N°_9_/

Este Grupo llamado de Proyección, son efectivamente los mejores oficiales con los que cuenta Gendarmería de Chile en esa jerarquía.

6.- Incorporación en la ANI.

El Teniente Coronel **Eduardo Muñoz Bravo**, actualmente asesor del Subdirector Operativo, es el mejor elemento que tiene Gendarmería de Chile. De gran preparación profesional (Magister en Gerencia Pública) egresado de ANEPE, y probada lealtad. Se propone se desempeñe junto al Director Nacional y que la **ANI** lo reclute y se beneficie de sus conocimientos institucionales para saber exactamente lo que ocurre en ese servicio.

7.- Asociación Nacional de Oficiales Penitenciarios (ANOP).

El Comandante **Christian Alveal Gutiérrez** es el Presidente de la Asociación Nacional de Oficiales Penitenciarios (ANOP). Es Ingeniero Comercial y se sugiere mantenerlo como asesor en un nivel importante de manera permanente.

8.- Capellán homosexual.

Se adjunta Memorándum especial que afecta al Capellán de Gendarmería **Marcelo Mancilla Neira**.

L.- COMENTARIO FINAL DE ESTE MEMORANDUM.

Al finalizar este Memorándum del que hago entrega en ejemplar único, quiero reiterar que jamás seré cómplice de algo que pudiera perjudicar o comprometer al actual gobierno. El único propósito que me anima es el éxito de la vigente administración.

Aprovecho la ocasión para hacer saber a **S.E.**, que quien suscribe, maneja y tiene acceso a algunas organizaciones legales, de diferentes ámbitos del quehacer nacional, que también pondré a su disposición en el debido momento, y al servicio de los objetivos del gobierno, cuando requiera de apoyos en los que no quiera aparecer tomando la iniciativa.

Con el Honorable Senador don **Patricio Chahuán**, una vez materializado este enlace a través del **General Gastón Frez**

SECRETO

Ejemplar N°_1_/ Hoja N°_10_/

Arancibia, de don **César Hidalgo Calvo** y monseñor **Cristián Precht Bañados**, mantendremos este contacto con la misma, fluidez y eficiencia que se requiera ya que son personas serias que pueden ser requeridos cuando así lo estimen y que le serán muy valiosas.

General de División don Gastón Frez Arancibia, fono: 08-

Sr. Presidente de los Alguaciles de Carabineros de Chile, don César Hidalgo Calvo, fono:

Monseñor Cristián Precht Bañados, fono:

www.biobiochile.cl

Distribución:

1.- Ejemplar N° 1, Honorable Senador, Don **Francisco Chahuán** (Ejemplar único).

SECRETO

MEMORANDUM Nº1062/1506/009/

REFERIDO A: Capellán de Gendarmería.

Evaluación: A-1

Texto:

Capellán de Gendarmería, Marcelo Mancilla Neira, es originario de Calbuco. Padres Democratacristianos de izquierda.

Estuvo viviendo en su niñez en el Hotel Vicente Pérez Rosales, de Puerto Montt del cual era administrador su padrino.

En el Seminario fue compañero del actual Comandante de Gendarmería, Tulio Arce.

Tiene conducta homosexual manifiesta con especial inclinación por varones jóvenes.

Durante el Gobierno Militar, trabajó con sacerdotes de izquierda de Pudahuel y sector poniente de Santiago.

Durante la época en que era arzobispo de Santiago Monseñor Carlos Oviedo, fueron investigados sus antecedentes junto a los del sacerdote Galo Fernández y perdonados por expresas instrucciones de Monseñor Oviedo.

En el CCP Colina 2, fue pillado in fraganti en actos indebidos, lo que aparentemente lo hizo quedar bajo dependencia del Departamento de Seguridad de Gendarmería en el año 2000, pasando a depender de los oficiales Letelier y Cisternas.

A la muerte de Monseñor Oviedo, fue uno de los firmantes del manifiesto en que se oponían al nombramiento de Monseñor Moreno, nombrado desde el Vaticano como reemplazante de Monseñor Oviedo. En este manifiesto, fue el primer firmante, lo que le valió que luego de la designación del Cardenal Francisco Javier Errázuriz, fuera designado capellán regional de Gendarmería, siendo sólo un oscuro y tenebroso cura. Entre sus primeras medidas despidió a todos los sacerdotes y religiosas que no eran de su tendencia política o que lo

cuestionaban por sus conductas. La Pastoral Penitenciaria quedó en muchos lugares desmantelada.

Manténía dos casas de acogida para presos liberados, en Pudahuel y Cerro Navia. En una de estas casas mantuvo un vínculo homosexual con uno de los allegados que posteriormente cayó preso.

Tiene absoluta aversión por todos los uniformados en general y en especial por aquellos que están presos.

Fue uno de los operadores de monseñor Alfonso Baeza, en la libertad de los terroristas de la Cárcel de Alta Seguridad CAS, con quienes se mantiene en contacto.

No quiso facilitar la Capilla de la Penitenciaría para velar los restos de Osvaldo Romo.

Realiza actividades ajenas de Gendarmería en la Parroquia Santísima Trinidad en San Francisco N° 1781. Sus teléfonos son:

www.biobiochile.cl

MEMORANDUM

**(Para el Sr. General don Gastón Frez Arancibia,
27.Abr.011).**

A.- REUNIÓN CON EL SENADOR FRANCISCO CHAHUAN.

(Coordinarla directamente con él en su celular).

Documentos a entregar:

- Memorándum que se adjunta.
- Documentación General Gordon con peritaje.
- Proyecto al Ministro de la Cultura

Acompañantes tentativos: Cristián Precht y César Hidalgo.

B.- AUDIENCIAS PARA FINANCIAMIENTO.

1.- CON DON JUAN RIVEROS.

A través de Alessandra Olivieri concertar una nueva entrevista, y en ella, solicitarle el nexos con otros empresarios amigos de él que ojalá a través de su propia persona puedan ayudarnos.

Definir si el aporte que nos hizo es por una sola vez o si contaremos con apoyos hasta el mes de Septiembre que se estrena la película.

2.- CON DON HERIBERTO SCHMUTENS.

Este empresario es el dueño de un resort ubicado en el Cerro Castillo, en Viña del Mar y su brazo derecho era el oficial actualmente en Punta Peuco José Rafael Aguirre. Él está coordinando una entrevista.

3.- Hospital Militar.

Allí retomaremos el Plan inicial que está en ejecución.

C.- MISA SÁBADO 28 DE MAYO DE 2011, A LAS 20:00 HRS. CASA PASTORAL ANGLICANOS.

D.- ESTRENO PELÍCULA “PINOCHET”, EL DOMINGO 11 DE SEPTIEMBRE.

- Consolidar el Teatro Municipal de Las Condes.
- Definir persona del teatro que hará de nexo con nosotros para verificar capacidad, distribución de butacas, estacionamientos y sistema de proyección técnica que requiere la película. Esa persona será conectada por Alessandra Olivieri para los efectos de Protocolo y por Jorge Marengo para la parte técnica, tareas que deben hacerse con la debida anticipación.

E.- VARIOS.

- Manuel Cruzat Infante F: 2172729(casa)
Charles Hamilton N° 11.248 Las Condes
- 2º pago a equipo de la película.
- Pago a Julio Fuentes de \$ 250.000.
- Intercambio de correos con Ignacio Zegers.
- Conversación pendiente con Hans Dittman
- Visita Angélica Cristi y otros parlamentarios.
- Nombramiento delegado de la Iglesia Católica.
- Conferencia CRL J. José Mela (F:).

MEMORANDUM

(Para el Sr. General don Gastón Frez Arancibia,
27.Abr.011).

A.- REUNIÓN CON EL SENADOR FRANCISCO CHAHUAN.

(Coordinarla directamente con él en su celular

).

Documentos a entregar:

- Memorándum que se adjunta.
- Documentación General Gordon con peritaje.
- Proyecto al Ministro de la Cultura

Acompañantes tentativos: Cristián Precht y César Hidalgo.

B.- AUDIENCIAS PARA FINANCIAMIENTO.

1.- CON DON JUAN RIVEROS.

A través de Alessandra Olivieri concertar una nueva entrevista, y en ella, solicitarle el nexos con otros empresarios amigos de él que ojalá a través de su propia persona puedan ayudarnos.

Definir si el aporte que nos hizo es por una sola vez o si contaremos con apoyos hasta el mes de Septiembre que se estrena la película.

2.- CON DON HERIBERTO SCHMUTENS.

Este empresario es el dueño de un resort ubicado en el Cerro Castillo, en Viña del Mar y su brazo derecho era el oficial actualmente en Punta Peuco José Rafael Aguirre. Él está coordinando una entrevista.

3.- Hospital Militar.

Allí retomaremos el Plan inicial que está en ejecución.

Juan S. de los Rios

C.- MISA SÁBADO 28 DE MAYO DE 2011, A LAS 20:00 HRS. CASA PASTORAL ANGLICANOS.

4 Calle Chesterlon. Las Condes

*Presencia P.P. Viviana Guzmán hermana del Sr. Diego de la Cruz
Líder de Gabinete del senador ORPITZ
Pomo. Elta es la coordinadora*

D.- ESTRENO PELÍCULA "PINOCHET", EL DOMINGO 11 DE SEPTIEMBRE.

*nexo
del teatro.*

- ✓ - Consolidar el Teatro Municipal de Las Condes.
- Definir persona del teatro que hará de nexo con nosotros para verificar capacidad, distribución de butacas, estacionamientos y sistema de proyección técnica que requiere la película. Esa persona será conectada por Alessandra Olivieri para los efectos de Protocolo y por Jorge Marengo para la parte técnica, tareas que deben hacerse con la debida anticipación.

E.- VARIOS.

- ✓ - Manuel Cruzat. ✓
- 2º pago a equipo de la película.
- Pago a Julio Fuentes. *\$ 250.000*
- Intercambio de correos con Ignacio Zegers.
- Conversación pendiente con Hans Dittman
- Visita Angélica Cristi y otros parlamentarios.
- Nombramiento delegado de la Iglesia Católica.
- *Conferencia CRL. Melow*

www.biobiochile.cl

Recibida el Lunes 25.Abr.011 en la noche.

Estimado Alvaro no le he contestado por que la verdad he pasado un via crucis esta semana santa despues de su email pero me sirvió para tomarlo como corresponde y he decidido contestarle con la calma que estas situaciones requieren.

Pido disculpa si lo he dejado en ascuas , le comento como van las cosas de acuerdo a lo que usted pidió en la carta de trabajo.

1 me he comunicado con el coronel Castillo y me dijo que el no sabía donde se encuentra el material, lo que el sabe es que existe , que me comunicara con el gral. A Martinez el cual ya fue contactado pero dice que revisó todas las bodegas que están en mal estado después del terremoto , yo le insistí si podía verificar yo mismo las bodegas bajo mi responsabilidad y accedió de muy buena manera, a si que voy mañana martes a juntarme con él para chequear el museo.

2 con respecto al gra. Guzmán por lo de la carretera austral, me dijo que el no tenía ningún material, sólo unas fotos familiares del lugar, pero que me comunicará con el gral. Sipet que está a cargo de ingenieros del ejército y le dije al Gral Frez para que me hiciera el contacto.

3 con respecto al abuelo Samuel León, lo he estado llamando en reiteradas oportunidades y su teléfono está fuera de servicio, pero el gral Frez me ayudará a reunirme con él esta semana.

Con respecto a las grabaciones yo le dije que la prioridad de grabación la da el guión, el que se terminó hoy en la mañana, que ya fue presentado por Clara Luz en reunión junto al Gral. Frez hoy en la mañana.

Este guión será entregado a usted el miercoles cuando vaya a verlo el gral Gastón Frez. Además de temas de guión y producción, la cual estamos haciendo nosotros mismos, se tocó el tema de Clara luz ,yo la verdad de las cosas que no intervendré más en el asunto que usted trató directamente con ellos para no entorpecer las comunicaciones como el caso de Graciela Contreras y Patricio Bugueño.

Tengo claro que este es un trabajo contra el tiempo, pero reitero mi compromiso para tal trabajo y dejar en claro que seré el responsable de que se haga y se respeten los tiempos de entrega, para eso requiero también, el apoyo de todos, ya que no contamos con los requerimientos normales para desarrollar un trabajo de la magnitud que se está realizando.

Con respecto a Alessandra, la verdad de las cosas que sus ganas de apoyar me han generado una reacción de contar con ella para el aporte de producción, sin embargo despues de su email me queda claro que hay que tratarla con cariño por lo que me comunicaré con usted antes de pedirle algo.

Tal como esta en la primera carta Gand que le envié, las grabaciones comienzan la primera semana de mayo para el guión, sin dejar de lado para las de la corporación, y habia plazo hasta abril para la recopilación de material de archivo , como ha sido difícil la recuperacion de material mientras trabajo el audio del guion (narración) Graciela Contreras y todos los que podamos aportar con archivos se seguirán subiendo o recopilando-

Bueno, así le puedo seguir contando que también ya está listo el estudio de audio para trabajar un audio profesionalmente que nos costará sólo el pago del sonidista, el estudio será gratuito. Fernando Solís lo ofreció.
En cuanto al casting ya hay curriculum en carpeta.

Por eso y mucho más espero que se quede más tranquilo sabemos lo que hacemos, tenemos ya lo primordial un buen guión y muchas ganas por realizar un trabajo al cien por ciento pero hay que ver, y ya lo estamos sintiendo, que el camino no será fácil.

Ignacio Zegers Blachet
Director Tv

www.biobiochile.cl

- b) Álvaro Puga Cappa (Declaración de Principios H.J.M.G.) Fono casa:
. Coordinarse con él a la brevedad porque se está cambiando.
Maneja información, archivos y buenos contactos además de incluirlo entre los entrevistados
- c) Sergio Melnick Israel (Ministro Odeplan) Maneja material de su gestión como Ministro, la cual es valiosa. F: (casa)
(celular)
- d) Jaime Del Valle (Teléfono lo tiene Sebastián Romero)
- e) Daniel Guimpert C. (Guardia M.D.N. el 11.IX.973) (casa)
(celular) y es oficial retirado de la Armada.
- f) Sergio Onofre Jarpa (Ministro Interior y Embajador en Argentina y Colombia- DD.HH.) *J. González Rivero el 11.IX.973*
- g) Lucía Hiriart de Pinochet (Funeral). A través del General Frez. Ella y sus hijos ya los deberíamos haber conectados. En Diciembre, cuando estuve en el Hospital, hablé con todos los hijos y están llanos a colaborar.
- h) Alfonso Márquez de la Plata (Ministro Trabajo y Sec. Gral de Gob.)09-
- i) Héctor Durán Cáceres (Periodista) F:

Otra tarea prioritaria que no se ha hecho es la que debe realizarse a través del General Luis Iraçabal Lobos (), para ubicar al Coronel Fernando Duarte que tiene videos del viaje a China con el General Pinochet.

El camino por recorrer no lo veo difícil si se cumple lo programado, si se agota lo necesario para materializar las orientaciones que se dan, avalado por el profesionalismo individual que tu encabezas, con un grupo de trabajo que he sido majadero en señalar que es óptimo y una garantía de los resultados que tenemos previstos.

Confío estar en el Hospital Militar dentro de la primera quincena de Mayo.
Un fuerte abrazo
Comandante Corbalán